



# Turn Up the Heat with LG Induction

Receive a  
**\$150 VISA®**  
Prepaid Card

when purchasing select  
LG Induction Cooktops and Ranges.\*

Offer valid January 29 to February 25, 2026.

\*Receive a virtual VISA Prepaid Card (electronically) with purchase of a qualifying LG Product [LSIL6332FE, LSIL6334XE, LSIL6336XE, LSIL633CFE, LRIN6323YE, LSIS6338NE, CBIH3013BE, CBIH3017BE, CBIS3018BE, CBIS3618BE] from January 29, 2026 to February 25, 2026; while supplies last. For details and to start redemption process, see [https://www.lg.com/ca\\_en/shop/all-promotions/turn-up-the-heat-with-lg-induction-redemption-20260129](https://www.lg.com/ca_en/shop/all-promotions/turn-up-the-heat-with-lg-induction-redemption-20260129); claim must be submitted by March 31, 2026 11:59pm EST with valid serial number. Subject to change without notice; not combinable with other offers. Other conditions apply. ® Trademark of Visa International Service Association and used under license by Equitable Bank.



Scan Here to Redeem Your  
**VISA® Prepaid Card**





# Faites monter la température avec l'induction de LG

Recevez une carte  
prépayée **VISA<sup>MD</sup>** de **150 \$**

à l'achat de certaines surfaces de  
cuisson et cuisinières à induction LG.\*



Offre valable du 29 janvier au 25 février 2026.

\* Recevez une carte VISA prépayée virtuelle (par voie électronique) à l'achat d'un produit LG admissible [LSIL6332FE, LSIL6334XE, LSIL6336XE, LSIL633CFE, LRIN6323YE, LSIS6338NE, CBIH3013BE, CBIH3017BE, CBIS3018BE, CBIS3618BE] entre le 29 janvier 2026 et le 25 février 2026, ou jusqu'à épuisement des stocks. Pour obtenir plus de détails et entamer le processus de demande, visitez le [https://www.lg.com/ca\\_fr/toutes-les-promotions/ca-va-chauder-avec-l-induction-de-lg-redemption-20260129](https://www.lg.com/ca_fr/toutes-les-promotions/ca-va-chauder-avec-l-induction-de-lg-redemption-20260129); la demande doit être soumise avant le 31 mars 2026 à 23 h 59 (HNE) avec un numéro de série valide. Offre sujette à changement sans préavis; non combinable avec d'autres offres. D'autres conditions s'appliquent.

<sup>MD</sup> Marque de commerce de Visa International Service Association et utilisée sous licence de la Equitable Bank.

Scannez ici pour obtenir votre  
carte **VISA<sup>MD</sup>** prépayée

